

Les Hautes Pyrénées



Le Département :

Les Hautes-Pyrénées font partie de la région Midi Pyrénées.

Trois régions naturelles bien distinctes composent le paysage haut-pyrénéen : la montagne et ses vallées, les coteaux et les plaines.

L'industrie :

Faiblement industrialisées, elles se sont longtemps illustrées dans le matériel électrique, ferroviaire et le textile et essaient de se tourner vers l'aéronautique et l'électronique.

L'activité principale se situe dans la plaine de Tarbes, autour de Bagnères-de-Bigorre.

Le tourisme :

Le tourisme constitue la première activité économique. Il s'est développé autour de Lourdes, centre de pèlerinage, des stations de ski, telle la station du Tourmalet, ou encore des sites tels le cirque glaciaire de Garvanie, de réputation mondiale, ou l'observatoire du Pic du Midi de Bigorre, mais aussi le Parc national des Pyrénées.

Le tourisme est la première activité économique en Hautes-Pyrénées et revêt donc une importance toute particulière.

Lourdes est un centre majeur de pèlerinage dans la Chrétienté.

Le Thermalisme :

Le thermalisme dans le département, a une importance économique considérable. L'activité thermale, sur ces sites, s'accompagne de la pratique du jeu dans les casinos.

Mais outre cela, les Pyrénées offrent un espace privilégié pour la pratique du ski, et le tourisme vert...



Saint Lary Soulan



Le village de Saint-Lary se situe dans la vallée d'Aure, en haute-montagne. Au cœur des Pyrénées, Saint-Lary est une synthèse de la vie en montagne et du décor pyrénéen, une heureuse alliance entre l'eau, le soleil et l'accueil chaleureux de ses habitants. Ouverte vers les coteaux de Gascogne, et avec accès à l'autoroute, la vallée est reliée à l'Espagne par le tunnel d'Aragnouet-Bielsa, à 20 km de Saint-Lary Soulan.

Le slogan de la station : "Saint-Lary 100 % Pyrénées"

Ce slogan indique que la station se situe à la convergence des valeurs essentielles des Pyrénées.

"100 %", c'est le maximum, l'excellence, sur le plan quantitatif et qualitatif, c'est ce qui permet à Saint-Lary de se positionner comme leader sur la chaîne.

"Pyrénées", c'est le site, le cadre, mais aussi l'origine, la filiation, l'identité, la personnalité.

Saint-Lary représente donc les multiples facettes des Pyrénées :

► **la tradition et l'authenticité** d'une part : architecture du village, convivialité et gastronomie, matières premières travaillées, (bois, laine, ardoise), pastoralisme...

► **la modernité** : station de sports d'hiver aux équipements performants, technologies de pointe au sein de l'activité économique dominante, le tourisme.

► **la nature et ses éléments** : terre, air, eau, déclinés pour le plaisir du plus grand nombre : randonnée, parapente, sports d'eau vive et thermalisme ; l'eau source de vie, source de santé et de bien être.

► **l'aspect transfrontalier** : les Pyrénées, c'est la France mais aussi l'Espagne. De multiples échanges entre les hommes des 2 versants ont eu lieu au fil des siècles, l'amélioration des voies de communication : tunnel de Bielsa et autoroutes n'a fait que le consolider.



Saint Lary Soulan



Une vie de village où vous êtes immédiatement sous le charme authentique pyrénéen avec son architecture préservée, ses rues animées et son ambiance chaleureuse, ...

Saint-Lary a fêté son 50ème anniversaire en 2007 et s'est mobilisé pour un hiver festif, riche en évènement.

Le Pra d'Adet a également servi plusieurs fois d'étape au Tour de France !

Les sources thermales des Pyrénées sont réputées depuis l'Antiquité. . Des eaux sulfurées sodiques, une vallée préservée et un climat privilégié font de Saint-Lary une station thermale et climatique recherchée.

Saint-Lary est aussi le pays d'Isabelle Mir, médaillée olympique de ski de descente, de Xavier de Le Rue, triple Champion du monde de snowboard (une piste de ski et de snowboard porte de son nom), et de Bruno Compagnet, un des meilleurs skieurs extrêmes français.

SAINT-LARY :
une Station accueillante, sportive, de confort, Station thermale, au sein d'un village dans un site préservé !



Domaine skiable



Le domaine skiable s'étend sur trois secteurs de 1700 à 2515 m d'altitude :

Le "Pla d'Adet" 1683 m;
Les "Espiaubes" 1900;
Saint-Lary 2400 ou Vallon du Portet

Toutes les sensations de glisse seront à votre portée sur des domaines variés au panorama majestueux.

54 pistes sur 700 ha,
100 km de piste de ski
32 remontées mécaniques : téléphérique, télécabine, 11 télésièges, 18 téléskis,
1 tapis roulant)
183 canons à neige haute et basse pression pour garantir la neige
5 espaces de glisse : Snowpark, Familypark, Stade bosses, Stade de Slalom,
Et Ski de fond

Avec ses 545 000 forfaits journée vendus par an, Saint Lary confirme sa position de leader des stations de ski des Pyrénées françaises.

A 1700m, ski en famille : Jardins des neiges, piste de luge et espace de glisse ludique, Kidparck pour les 6-12 ans

A 1990m, pistes variées et longues ballades tranquilles, mais aussi la piste « Mirabelle », l'une des plus longues des Pyrénées avec 3.6km pour 700m de dénivelé

A 2400m, Stade de bosses et slalom, pour les confirmés, ...



Les Activités



Outre les infrastructures locales comme la piscine municipale, les terrains de Tennis, les salles de musculation et de sports, vous découvrirez de multitudes possibilités de vous détendre en plein air !

Activités de neige

Parapente
Traîneaux à chiens
Scooter des neiges
Patinoire
Randonnées à ski, à raquettes



Activités de bien-être

Des journées toniques et des programmes ludiques et de bien-être : Établissement thermal **SENSORIA**

Des cures médicalisées,
Un institut de remise en forme (Sensoria Forme),
Un institut thermo-ludique (Sensoria Rio),
Un institut de beauté (Sensoria beauté)

L'établissement thermal est exploité par le groupe ACCOR.



Sports

Équitation
Randonnées pédestres
Sport d'eau vive
Canyoning
Tir à l'arc
VTT
Escalade



En famille



La station de Saint-Lary Soulan est labélisée par SKI FRANCE, station "Famille Plus Montagne" pour l'hiver et l'été. Elle s'est engagée à offrir le "top" de ses infrastructures et de ses animations pour faire le bonheur des enfants.



« **Famille Plus** » devient le label national, reconnu par le ministère délégué au Tourisme. Ce label, qualifiera désormais l'accueil et les prestations proposés aux familles et aux enfants de 3 à 12 ans dans les communes touristiques françaises, tout en répondant de façon optimale à leurs attentes. Il s'inscrit dans la démarche du Plan Qualité Tourisme afin d'offrir une meilleure lisibilité des services aux clientèles françaises et étrangères.

Les stations labellisées "Famille Plus Montagne" s'engagent à respecter les 6 points suivants :

- ▶ Un accueil personnalisé pour les familles,
- ▶ Des animations adaptées pour tous les âges,
- ▶ Du plus petit au plus, à chacun son tarif,
- ▶ Des activités pour petits et grands, à vivre séparément ou ensemble,
- ▶ Un service médical de proximité pour les petits bobos,
- ▶ Des enfants choyés par nos professionnels.

